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1 2024/4/2 20代 1 阿南市 阿南市保健所の対応につい
て

歯科医師免許の申請を阿南市保健所にて行いました。その時の対応により、不都合が生じています。
歯科医師免許の申請は、阿南市保健所から県庁に送られ、その後、厚労省に届く仕組みになっていると聞きました。
免許申請後、4/1の入社式までに免許申請を処理してもらうため、合格発表の日3/15に申請を行いました。
その後、3/18に電話にて申請を急いでいると伝えましたが、いつ県庁に送ってくれるかは、伝えてくれませんでした。
結果として、県庁に送ってもらったのは3/22です。
入社式に免許は間に合いませんでした。
もし、4/8までに免許が処理されなければ、診療室に入ることすらできません。1年間の研修医を1年で終われるかも、かかっています。
もうどうすることもできませんが、今後のため、改善していただきたいです。
阿南市から早く引っ越せば良かったと思いました。
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